



6 Pièces

190 m²

Réf. 0920Q

1 690 000 €

Bandol

Maison à vendre (83150)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Bandol, proche des plages et du port à pieds. Villa vue mer d'environ 190 m2 entièrement refaite à neuf avec des finitions soignées. Mode de vie inversé avec sur le premier niveau: Entrée, salon, salle à manger, cuisine séparée, et un espace bureau. La suite parentale avec sa salle d'eau et son dressing. 2 chambres supplémentaires avec une salle de bains. Au rez-de-jardin, un appartement indépendant aménagé et équipé. Grande buanderie. Piscine et terrasse en bois exotique. Nombreux espaces de stockage, poêle à granules, climatisation gainable airzone. Garages 2 véhicules. Toulon à 15 minutes. ...

Bandol, walking distance to beaches and port. Sea-view villa of approx. 190 m2, completely refurbished to a very high standard. On the first level: entrance hall, living room, dining room, separate kitchen and office area. Master bedroom suite with en-suite shower room and dressing room. 2 further bedrooms with en-suite bathrooms. On the garden level, an independent, fully-equipped apartment. Large laundry room. Exotic wood pool and terrace. Plenty of storage space, pellet stove, airzone air-conditioning. Garages for 2 vehicles. Toulon 15 minutes away. Marseille 40 minutes away. Provence ...

KRETZ FAMILY REAL ESTATE

19 BIS AVENUE ROBERT SCHUMAN - 92100 BOULOGNE BILLANCOURTE

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

